
Эксперты: гостини

Торгово-промышленная палата Тюменской области продолжает проводить встречи для бизнес-со

Свободный формат встречи позволил предпринимателям Тюмени и области пооб
В рамках пресс-ланча заинтересованным сторонам удалось оценить состояние рынка гост

Директор НП «Ассоциация гостеприимства Тюменской области» Ольга Михайлова считает, что
положение дел в сфере гост
Несмотря на то, что в нынешнем году Тюменская область стала самым привлекательным для
туристов регион

Отельеры отметили, что в виду сложившейся в стране определённ

«Уменьшение деловой активности большинства российских и международных компаний в регионе,
сокращение статьи ком

В рамках ведения экономически эффективной деятельности, актуальной те

Ко всему прочему, в следующем году в Тюмени начнут свою работу два новых отеля,

В решении обозначенных вопросов предприниматели надеются на поддержку

Учитывая тот факт, что сегодня отель – это место, предназначенное обеспечить своим гостям не
только качественный отдых, но и в полной мере способствовать налаживанию бизнес-
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